

**Intervención de la diputada Leticia Rodríguez Armenta, del Grupo Parlamentario de Morena, por un tiempo hasta de diez minutos para que realice sus preguntas a la compareciente.**

**El presidente:**

Se concede el uso de la palabra a la diputada Leticia Rodríguez Armenta, del Grupo Parlamentario de Morena, por un tiempo hasta de diez minutos para que realice sus preguntas a la compareciente.

**La diputada Leticia Rodríguez Armenta:**

Con su venia Presidente, e integrantes de la mesa directiva, compañeras y compañeros diputados, personas que nos acompañan en la sociedad, de la sociedad civil, medios de comunicación y público presente que se dan cita en este ejercicio de rendición de cuentas

en el marco de la glosa del Tercer Informe de Gobierno de nuestra gobernadora Evelyn Cecilia Salgado Pineda.

Saludo con afecto y respeto a la doctora Alondra García Carbajal, Secretaria de Salud del Gobierno del Estado, a su equipo de trabajo y a todo el personal médico y administrativo que día a día trabajan en esta noble e importante área de salud.

La salud es una prioridad fundamental para cualquier gobierno, ya que garantiza el bienestar de su población y contribuye al desarrollo social y económico de nuestro Estado, en este sentido, la salud mental se ha convertido en una prioridad global y los

gobiernos tienen un papel fundamental para garantizar el acceso a servicios especializados, según la Organización Mundial de la Salud, cada año más de 970 millones de personas en el mundo sufren de algún trastorno mental o adicción, siendo la depresión y la ansiedad las aficiones más comunes, en nuestro Estado, 3 de cada 10 personas padecen algún trastorno mental a lo largo de su vida y más del 60% de la población que sufre alguno de ellos no recibe tratamiento.

Este panorama ha llevado a muchos gobiernos, incluso de nuestro Estado, a redoblar esfuerzos en esta área crítica, en el tercer informe de la gobernadora Evelyn Cecilia Salgado Pineda, se resaltó el desarrollo de programas especializados en salud mental y adicciones que buscan atender a las poblaciones más vulnerables, en donde especifica la inversión de 13 millones 14 mil 916 pesos para fortalecer las brigadas de salud mental y adicciones a las poblaciones que se vieron afectadas después del huracán Otis, en este contexto, secretaria, ¿nos pudiera

explicar al pueblo de Guerrero estas preguntas?

¿Cómo se ha desarrollado este programa, su inversión total y los resultados obtenidos entre nuestros jóvenes, adultos mayores y sobre todo las personas con discapacidad?, también, conocer, secretaria, ¿cuánto se invierte de manera específica en cada campaña de comunicación y difusión a través de las nuevas tecnologías de información que son el nuevo mundo donde nuestros jóvenes se comunican?

Es cuanto.